

Worldline S.A

Lise BESNÉ
Coordinatrice Responsabilité Sociétale d'Entreprise
River Ouest, 80 quai Voltaire
95877 Bezons Cedex
France

Bezons, 09 mai 2019

Objet : Lettre de recommandation professionnelle

Madame/Monsieur,

C'est avec grand plaisir que j'ai eu l'occasion de travailler avec Monsieur Paul SAULNIER, qui a occupé les fonctions d'assistant chargé de mission Responsabilité Sociétale d'Entreprise au sein de notre société Worldline Group du mois de Septembre 2018 au mois d'Août 2019.

Durant cette période, Paul s'est pleinement investi dans les différentes missions qui lui ont été confiées, de la gestion d'un projet à des analyses quantitatives, en passant par des travaux de recherche et de rédaction. Il a une très bonne capacité d'apprentissage et d'analyse et fait preuve de curiosité et d'une grande détermination pour atteindre ses objectifs.

Paul a ainsi été d'un grand soutien dans l'élaboration du Rapport Intégré annuel de la société ainsi que dans la réalisation de veille sur les notations extra-financières, de collecte et d'analyse de données ou encore de réponses aux appels d'offres. Il a également contribué avec succès au bon déroulement de projets relatifs au Green IT, à l'Analyse de Cycle de Vie et à la politique d'achats responsables.

Conscientieux et rigoureux, Paul a été particulièrement apprécié par ses collègues et sa direction pour son sérieux, son esprit d'équipe et son engagement environnemental.

Je recommande vivement Paul qui, de par ses nombreuses qualités, sera un atout pour votre entreprise.

Vous souhaitant bonne réception de la présente, et restant à votre entière disposition pour toute information complémentaire, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Lise Besné

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lise Besné', written in a cursive style.

Worldline S.A

Lise BESNÉ

Corporate Social Responsibility Coordinator

+33 6 47 25 08 05

lise.besne@worldline.com

River Ouest, 80 quai Voltaire

95877 Bezons Cedex

France

Letter of recommendation for Paul SAULNIER

May, 9th, 2018

To who it may concern,

It is with great pleasure that I had the opportunity to work with Mr. Paul SAULNIER, who held the position of Corporate Social Responsibility intern within our company Worldline Group from September 2018 to August 2019.

During this period, Paul was fully involved in the various missions entrusted to him from managing project to delivering quantitative analyzes and writing, including benchmarking research. He has excellent learning ability and analysis skills, and demonstrates curiosity as well as determination to achieve his goals.

Thus, Paul was a great support in the delivering of the yearly Integrated Report as well as in performing accurate benchmark analyzes on extra-financial ratings, collecting and analyzing data, and providing answers to the tenders. He has also successfully contributed to the development of projects related to Green IT, Life Cycle Assessment and responsible purchasing policy.

Conscientious and rigorous, Paul has been particularly appreciated by his colleagues and management for his seriousness, team spirit and environmental commitment.

I highly recommend Paul who will be an asset for your company because of his numerous qualities.

I wish you good reception of this letter and remain at your entire disposal for any further information.

Sincerely,

Lise Besné

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lise Besné', written in a cursive style.